

# Sternenhof-Pferd als TV-Star

**Der Stute Abby wurde gleich dreimal das Leben gerettet**

Von Martin Reitmeier

**D**ramatische Monate hat die zwölfjährige Stute Abby hinter sich. Dem TV-Sender Vox ist das Schicksal des Tieres, das momentan am Sternenhof in Pocking untergebracht ist, einen eigenen Beitrag wert.

Im August war die 24-jährige Studentin Ann-Katrin in der Nähe von München auf Ausritt mit Abby unterwegs – die Frau hatte ein Reitbeteiligung an dem Pferd. Als sie das Tier über eine schmale Holzbrücke führen wollte, rutschte es aus und verhängte sich. In einer spektakulären Rettungsaktion wurde das Tier von der Feuerwehr aus der schier ausweglosen Situation befreit und überlebte mit schweren Beinverletzungen. Abby wurde in eine Spezialklinik gebracht. Dort

hiieß es, das Tier müsse eingeschläfert werden. Dagegen wehrte sich allerdings die Besitzerin. Das Tier wurde für mehrere tausend Euro operiert.

Als die Besitzerin plötzlich ins Gefängnis musste, waren die kompletten OP-Kosten noch nicht beglichen – und Abby war noch immer in der Tierklinik untergebracht. Als es schließlich hieß, dass das Pferd nun doch eingeschläfert werden sollte, wurde die Studentin Ann-Katrin aktiv. Sie alarmierte in letzter Sekunde den TV-Sender Vox, der wiederum den Sternenhof in Pocking kontaktierte.

Dort hat die Stute seit letzter Woche eine neue Heimat gefunden. „Die Wunden sind inzwischen alle recht gut verheilt“, berichtet Erwin Denkmayr vom Sternenhof-Team. „Wenn das Pferd wieder völlig gesund ist, wollen wir es gerne weitervermitteln.“

Ein Vox-Filmteam hat Abby bis zum Sternenhof begleitet. Der Beitrag über die dramatischen Ereignisse soll am 10. Dezember (18 Uhr) auf Vox ausgestrahlt werden.



*Dreharbeiten am Sternenhof mit der Stute.*



*Die spektakuläre Rettungsaktion von „Abby“.*